
●地区アクティビティ・スローガン
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『誇りと自信 そして前へ』
●クラブ会長スローガン

『今できること、今だからできること』
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『新しい時代へのリスタート』

LIONS INTERNATIONAL   TOTTORI LIONS   CLUBINABA

336-B 7Ｒ-1Ｚ  鳥取いなばライオンズクラブ会報

ＨＰアドレス　http://www.hal.ne.jp/inaba-lc
メールアドレス　inaba-lc@hal.ne.jp

月
号

2021　Vol.610

11



− 2 −

EM活性液贈呈

岡 島 和 子環境保全委員長

　９月30日、清々しい秋晴れの日、若葉台小学
校と逢坂小学校へＥＭ活性液の贈呈に行ってき
ました。当日は、影山第１副会長、小坂第３副
会長、佐藤幹事、松村副委員長、山根委員、太
田委員、岡島の７名で行ってきました。若葉台
小学校では、４年生の授業を見学させていただ
きました。逢坂小学校では、校長先生から、現

在の学校の現状を伺ったり、子ども達と交流さ
せていただいたりしました。素直で可愛い子ど
も達の姿に懐かしさと希望を感じ、心が和みま
した。改めて、ライオンズの活動を通じて地域
に貢献できている喜びを自分自身が実感するこ
とができました。ありがとうございました。

若葉台小学校

逢坂小学校

逢坂小学校

若葉台小学校
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鳥取市社会福祉協議会・ライオンズクラブ国際336-Ｂ地区
災害時におけるボランティア支援に関する協定書締結式

谷 口 博 昭地区アラート委員

　7月より、アラート委員会に所属となり、わず
か２ヶ月ほどの10月１日、鳥取市役所 市民交流
センター２Ｆ多目的室で鳥取市と協定の締結を
完了いたしました。
　当クラブの池田副キャビネットに相談したと
ころ、早速砂田議員に相談していただき、偶然
にも社会福祉協議会の会長の林さんと田中理事
さんとお知り合いで、話がとんとん拍子で進

み、当日まで3回の打ち合わせを行い、今回の締
結に至りました。砂田議員、池田さん、社協の
皆さん、そして336B地区のガバナーの平山さん
をはじめ、たくさんの役員の方にも参加してい
ただき、ありがとうございました。
　今回の協定は、ライオンズクラブ336-B地区が
鳥取市社協の要請により、ボランティアの移動
にかかる輸送手段の手配、提供や活動拠点の設

置、運営、専門性を活かした人的、物的支店等
の提供が盛り込まれています。被災地に於いて
活動するボランティアに対して迅速で効果的な
支援をできるかぎりできるように、体制を整え
ていきたいと思います。

　万が一災害が発生した際は、協定に基づき、
ボランティア支援等を通して積極的に被災地の
支援を行う限りです。
　今期一年間よろしくお願いします。
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ガバナー公式訪問懇談会に参加して

佐 藤 公 昭幹事

　令和３年10月7日（木）に336-B地区７R－１Z
ガバナー公式訪問懇談会が鳥取シティホールに
て開催されました。鳥取いなばライオンズクラ
ブからは住谷会長、山口会計、事務局、そして
幹事の佐藤が参加しました。
　また、キャビネット副幹事として池田さん、
青少年担当委員長として壹岐さん、アラート委
員として谷口博昭さんが地区役員・委員として
出席されました。
　懇談会自体は和やかに行われましたが、ガバ
ナーが最も時間を掛けて話されたのは会員増強
についてです。会員の減少に歯止めがかから
ず、皆で会員増強に力を入れて欲しいというこ
とです。
　そのように336-B地区の中の多くのクラブが会
員を減少させている中、私達鳥取いなばライオ
ンズクラブについてはご逝去による退会者1名以

外に退会された会員はおらず、現在336-B地区
の中で正会員の会員数が最も多いクラブとなっ
ています。
　この事は他クラブと比較しても当クラブの大
きなアドバンテージです。住谷会長の現状報告
の中でも、当クラブではアラートメンバー登録
者が27名に上る事を伝えると、会場が少しどよ
めく等、地区内で正会員最多の会員数を誇る私
達鳥取いなばライオンズクラブがいかに恵まれ
たクラブであるかを実感できました。
　会員数の減少傾向が続くライオンズクラブの
中で、地区内でも最多の会員数を誇る私達鳥取
いなばライオンズクラブが、今後鳥取・倉吉地
区だけでなく岡山県を含めた336-B地区全体に
対して担って行くべき役割は非常に大きなもの
になるのではないかと強く感じました。

平山地区ガバナー

壹岐YCE青少年健全育成青少年担当委員長

広岩ZC

地区ガバナーより会長 バナー贈呈
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藤井　三郎様を偲んで

仁 保 統 博　

　お知らせをいただき思わず息を呑みました。
いっとき心が呆けたようになり、暫くして深い
悲しみが噴きあげて参り、何とお悔やみを申し
てよいやらその言葉もございません。新年度七
月の第二例会日には健康なお姿を拝見しており
ました。貴兄がテールツイスターを務め、いつ
もの様に何事もなくあたりまえに例会時間が過
ぎてゆくドネーションの披露、ファインの徴収、
あの時の貴兄のお元気なお声が最期なのか思え
ばもう少しお聞きしたかったと痛嘆の念に息が
つまりそうです。貴兄との出会は1993年10月に
私が鳥取いなばLCに推薦、入会をして頂いた日
からでございました。28年間のお付き合いで寡
黙で実直なお人柄、共に奉仕活動に励み過ごし
た日々いつも控えめで努力の人で頑張り屋の貴
兄、沢山の思い出を有難うございました。会員
一同、心からご冥福をお祈り致します。

ライオネス解散式 2016.6.10

鳥取市・郡山市姉妹提携10周年記念祝賀会 2015.11.3

クリスマス家族例会にて奥様と

2021.7月第二例会
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ゴルフ同好会９月例会成績表

　　　安田　　勤選手　
　　　優勝おめでとうございます

ＢＧ　田淵　吉男選手
2021 年９月 26 日　鳥取 CC 吉岡温泉コース

実りの秋でのゴルフ優勝
　９月26日鳥取ゴルフクラブ吉岡コースでの9
月度月例会に参加しました。当日は、早秋の秋
晴れの中最高のゴルフ日和でした。
　私は、住谷会長さん、壹岐地区委員さん、笹
尾理事さんのメンバーに恵まれて、スタート前
緊張していましたが、後ろの組の声かけで少し
ほぐれ、のびのびとプレーできました。今回注
意したことは、ショートホールでのパーをめざ
しながらプレーすることでした。結果、念願の
100切の93打でホールアウトでき、優勝するこ
とができました。（３年ぶり！）やはり、ひと
つのアドバイスを取り入れ、大きく変わり進歩
できたことがうれしかったです。（平素から素
直な心。）これからも健康第一でWe Serveの
心で頑張ります。よろしくお願いします。

新ハンディキャップ 安田　　勤選手　17
 笹尾　茂美選手　40

ベストグロス 田淵　吉男

ニヤピン№ 2 房安　　光

　　〃　　№ 8 安田　　勤

　　〃　　№ 13 佐藤　公昭

　　〃　　№ 17 福嶋　徳男

ドラコン№ 9 砂田　典男

　　〃　　№ 16 小西　　賢

ドラタン№ 9 山本　孝夫

　　〃　　№ 16 山下　教幸

順位 名前 GROSSE HDCP NET
１ 安田　　勤 93 36 57
２ 井上　法雄 104 45 59
３ 山本　章貴 87 22 65
４ 霜田喜三郎 94 29 65
５ 仁保　統博 75 8 67
６ 壹岐　昇一 104 37 67
７ 福嶋　徳男 87 19 68
８ 田淵　吉男 84 15 69
9 谷口　博昭 86 17 69
10 砂田　典男 88 18 70
11 佐藤　公昭 93 23 70
12 房安　　光 102 32 70
13 小西　　賢 87 16 71
14 田中　敏明 87 15 72
15 松村　　明 88 15 73
16 山口　英晃 123 50 73
17 山下　教幸 94 19 75
18 今川　　登 105 30 75
19 山本　孝夫 98 22 76
20 下石　明義 105 29 76
21 住谷きよみ 89 10 79
22 笹尾　茂美 109 30 79
23 表　　淳史 98 18 80
24 上田　隆司 115 28 87
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ゴルフ同好会10月例会成績表　

　　　霜田喜三郎選手　
　　　優勝・BG二冠制覇おめでとうございます

ＢＧ　霜田喜三郎選手
2021 年２月 28 日　鳥取 CC 吉岡温泉コース

優勝の弁
　10月24日に烏取カントリー吉岡温泉で行われ
た同好会コンペで、久しぶりに優勝させていた
だきました。
　天気も気温も心地よい中、谷口博昭さん、上
田さん、谷口道明さんと一緒に回らせていただ
きました。
ドキドキした緊張の中、ベストスコアで、楽し
く回ることができ、とてもいい1日でした。今
後も楽しくゴルフを回りたいと思いますので、
みなさんよろしくお願いします。

新ハンディキャップ 霜田喜三郎選手　8
11月例会は11月21日（日）鳥取GC砂丘コー
ス９時32分スタートで開催します

ベストグロス 霜田喜三郎

ニヤピン№ 2 房安　　光

　　〃　　№ 8 井上　法雄

　　〃　　№ 13 福嶋　徳男

　　〃　　№ 17 上田　隆司

ドラコン№ 6 田淵　吉男

　　〃　　№ 15 霜田喜三郎

ドラタン№ 6 今川　　登

　　〃　　№ 15 池谷　勇治

順位 名前 GROSSE HDCP NET

１ 霜田喜三郎 82 29 53

２ 房安　　光 93 32 61

３ 谷口　道明 86 23 63

４ 井上　法雄 111 45 66

５ 今川　　登 100 30 70

６ 山下　教幸 90 19 71

７ 上田　隆司 99 28 71

８ 谷口　博昭 89 17 72

9 仁保　統博 81 8 73

10 池谷　勇治 99 15 73

11 田中　敏明 89 15 74

12 田淵　吉男 91 15 76

13 山本　孝夫 102 22 80

14 福嶋　徳男 100 19 81

15 壹岐　昇一 118 37 81

16 住谷きよみ 94 10 84

17 笹尾　茂美 128 40 88
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９月第二例会
・�7R-1Z�ZC�広岩勝彦…一年間ご協力よろし

くお願いいたします。
・ 住谷きよみ…本日は、コロナ禍の中、ゾーン

チェアパーソンの広岩様をお迎えして例会を
することができました。ありがとうございま
した。

・ 池田康利…ガバナーズアワードを２つもいた
だきました。皆様のおかげと感謝します。あ
りがとうございました。

・ 田淵吉男…新築祝いをいただきありがとうご
ざいました。築50年住み慣れた家でしたが、
２世帯住宅として３月から着工して7月30日
に引き渡しが終わりました。給排水設備工事
には下石社長に大変お世話になり、ありがと
うございました。暑い中での引っ越しは70歳
を超えて厳しいものでしたが、４日間でなん
とか頑張って無事に終わることができ、ほっ
としたところです。

・ 谷口博昭…アラート委員、谷口です。環境保
全の岡島さん、松村さん、よろしくお願いし
ます。みなさんのご協力もよろしくお願いし
ます。

・ 住谷きよみ…ツアー初戦優勝と、池田康利前
会長杯取切戦のＷ優勝をさせていただきまし
た。池田杯のカップが手元になかったのが少

し寂しかったですが、完全優勝です。
・ 小坂宏治…９月６日の日本海新聞へ当店の取

り組みを載せていただきました。大きな反響
がありびっくりしました。写真には妻と娘２
人が載り、３人娘かと言われて妻は喜んでい
ました。マスクは本当に怖いものです。

・�山下教幸…８月21日は私の誕生日なのです
が、なんと長男のところに待望の男の子が生
まれました。誕生祝と一緒にドネーションし
ます。

・ 下石明義…去る８月３日、鳥取市水道局にお
いて令和２年度に完成した鳥取市水道局発注
工事のうち、我が社が施工した福部町海士地
域配管工事（第７工区）が、優良建設工事表
彰に輝きました。これもひとえにスタッフの
日ごろの努力の賜物だと感謝いたしておりま
す。これからも、このような賞がいただける
とう精進してまいりますので、ご声援よろし
くお願いいたします。また、その様子が８月
５日の日本海新聞に写真付きで掲載されてい
ましたのでドネーション致します。

・ 下石明義…８月の誕生祝いをいただきました
ので…ため息が出ます。ありがとうございま
した。

・ 米田裕子…先月亡くなりました母に対して、
当クラブより心温まる御花をお供えいただ

2020-2021年度下半期ガバナーズ・アワード
GLT部門及びGST部門受賞について

池 田 康 利前会長

　前会長の池田です。前年度は会員の皆様に多
大なご支援、ご理解を頂きありがとうございまし
た。この度キャビネットより GST.GLT 部門で下
半期ガバナーズ・アワード優秀賞を頂きました。
日本ライオン誌の表紙掲載が一つ、ウォーキング
大会実施が一つとコロナ禍の一番何も出来ない
中での受賞となりました。これも、コロナ禍の中
でも中心となって活動頂いた地域社会奉仕委員
会の皆様、さらには、協力して頂いた会員の皆
様のおかげと、心より感謝致します。現在コロナ

も落ち着いてきましたがこれからも共に楽しく頑
張りましょう。この度の受賞は皆様のご協力の賜
物です。ありがとうございました。
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き、大変感謝いたします。告知を受けて1500
日に12回の入退院の連続でしたが、大好きな
「心に幸あれ」を聴きながら仏になりまし
た。最後まで、回復するとの一心で、娘から
みても力強いと思い、私も負けてはいられな
いと思いました。

・ 佐藤公昭…誕生祝い品ありがとうございま
す。８月で46歳となりました。本年度は幹事
という大役をさせていただいていますが、年
齢のわりに頼りない幹事ぶりとなっていま
す。ですが、今年1年、ライオンズ活動頑
張っていきたいと思いますので、よろしくお
願いします。

・ 松村　明・太田達男…誕生日祝いいただきま
してありがとうございます。今後ともよろし
くお願いいたします。

・ 房安　光…誕生日祝いありがとうございま
す。後期高齢者になりました。

・ 房安　光…白内障の手術が二度目でやっと成
功し、視力が回復しました。木下メンバーに
も大変お世話になりました。ありがとうござ
いました。

・ 中原敏行…お祝いありがとうございます。今
年で48歳になります。ちなみに、来年は結婚
20年なので、すてられないように１年のりき
ります。ありがとうございます。

・ 川上和彦…お祝いありがとうございます。8
月で無事に45歳を迎えることができました。
また1年頑張りたいと思います。

・ 池谷勇治…誕生日祝ありがとうございまし
た。67歳になりました。また、９月９日で結
婚44年が過ぎてしまい、妻や娘と「よく持っ
てるね。まだまだ元気に、金婚式を迎えて下
さい。」と励まされました。

・ 霜田喜三郎…誕生祝をいただきありがとうご
ざいました。

10月第一例会
・ 住谷きよみ・佐藤公昭…今年度の途中です

が、三ツ國全代さんと阿部一郎さんにテール
ツイスターの大役をお願いすることになりま
した。急なことで戸惑われていると思います
が、お二人であればしっかりとその役割を果
たしていただけると思っています。よろしく
お願いします。

・ 阿部一郎…前回例会を昼と夜を間違えて一人
ワシントンホテルに来ました。帰って仕事を
するのもいやなので、店には内緒で一人夜中
まで例会をしました。最近テレビによく出る
のでドネーションしなさいと事務局の井口さ
んに言われたので２回分します。

・ 谷口博昭…アラート委員の谷口です。10月１
日に無事にボランティア支援の締結式も終わ

りました。砂田さん、池田さん、ご協力あり
がとうございました。今日ご協力していただ
きみなさん、ご記入ありがとうございまし
す。万が一のときはご協力ください。

・ 壹岐昇一…青少年担当委員長としての事業計
画を写真と共に載せていただきました。

・ 田中敏明…誕生祝い、ありがとうございました。
・ 山根秋雄…10月２日で74歳になりました。当

クラブ林社長おすすめの日本酒で誕生日を祝
いました。やっと酒がわかる齢になったか
な？「バド」も好調で若い人に交じって楽し
んでいます。今日はクラブからも祝っていた
だき、ありがとうございました。

・ 山下教幸…孫の誕生祝いをいただき、ありが
とうございます。誕生日が私と同じなのです
が、それはそれでいいのですが、これから
は、誕生日は孫の幸眞のお祝いで私はおまけ
かな。。。でもケーキには必ずありつけそうです。

・ 田中宏明…誕生祝いの梨をいただきました。
ありがとうございます。83歳になりました。

・ 安田　勤…クラブゴルフ９月例会にて優勝い
たしましたので。

・ 三ツ國全代…今日からテールツイスターとし
てお世話になります。不慣れではあります
が、何卒ご協力よろしくお願いいたします。
ドネーションたくさんお願いいたします。

10月第二例会
・ 住谷きよみ…10月７日に7R-1Zガバナー公式

訪問がありました。そのときにガバナー記念
バッジをいただき、手渡されたときに「ド
ネーションよろしく」と言われたので、ド
ネーションします。

・ 住谷きよみ…本日は、文化財専門員細田様を
お迎えしてのアワーありがとうございまし
た。鳥取のサグラダファミリア生きているう
ちにその姿を見たいものです。

・ 池谷勇治…第1266回例会にて代行ながら、ツ
イスタータイムの進行をさせていただきまし
たき、貴重な体験となり、ありがとうござい
ました。

・ 安田　勤…早くに、旅立った友を偲んで。メ
ンバーの皆様も健康管理には十分に気を付け
ましょう。健康診断は１年に１度は受けま
しょう。

・ 下石明義・山下教幸…本日の委員会アワーい
かがでしたでしょうか。昨年に続き、文化財
専門員の細田隆博様においでいただき、関連
のアワーができましたことに感謝しておりま
す。来年も引き続き細田様にお願いし、この
アワーを継続していきたいと思っています。
ありがとうございました。
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◎11月誕生祝…１日池田、３日住谷、
　　　　　　　12日長尾・谷口道、
　　　　　　　15日長谷、28日渡邉健
◎12月誕生祝…４日河﨑、７日加納、
　　　　　　　９日小西、10日中井、
　　　　　　　13日山口、25日西尾吉
◎11月結婚記念日ライオン…菖蒲４日、
　　　　　　　９日松本正、11日福山、
　　　　　　　14日山根・小西、
　　　　　　　16日井上、23日加納、
　　　　　　　26日角田

◎12月結婚記念日ライオン…５日壹岐、
　　　　　　　12日福嶋・山本敏
　　　　　　　23日影山　
◎同好会だより
・ 11月のクラブゴルフは、11月21日（日）
　砂丘　９：32スタート
・12月のクラブゴルフは、12月19日（日）
　砂丘９：32スタート

（９月）
議題
①９月第二例会（納涼例会予定）について
現在のコロナ禍では、宴会はできないので、昼
12時～13時に変更。食事も弁当配布とする。
②ZC例会訪問について
９月第一例会に予定していたが、中止となった
ため、９月第二例会とする。
③10月第一例会日程、それ以降の例会について
ガバナー公式訪問合同例会が、中止となったた
め、10月６日（水）に変更して、鳥取ワシント
ンホテルにて12:00から弁当配布にて開催とす
る。10月第二例会も10月21日に同様に開催。
④委員会アワー開催日程について� 承認
⑤アラート正副委員長選出・チーム登録について
正副委員長はクラブ環境保全正副委員長を充て
る。尚、更新する時は、次の正副委員長に引
継。チームについては谷口アラート委員一任。
⑥海ごみゼロ2021のお知らせについて� 承認
⑦�会員委員会アワー開催について� 承認
⑧会報委員会新企画ついて� 承認
⑨コロナワクチン接種アンケートについて� 承認
⑩理事の定数について
現在、１年理事、２年理事が５名ずつで、１年
理事がすべて２年理事になると、新たに加わる
会員理事を含めると６名になるので２年理事を
６名として理事数を一人増の21名にすることを
会則委員会に付託する。
⑪�会員委員選任について
現在、会員委員は、会長経験者から選任してい
るが、会長経験者が減っているので、再任また
は、会長経験者以外からの選任が提案され、執
行部、会則委員会で検討とする。
⑫委員会活動再開について
会食を伴う委員会開催の解禁について質問があ
り、ワクチン接種も進んでいるので、10月から
を一つの目安とすることとする。

（10月）
議題
①指名委員の選出・認定について　 承認
②�指名会・選挙会について 承認
③キャビネット幹事助成金について
300,000円とする。
 ④理事の定数について
先回の理事会で、決議した21名で会則委員会の
了承を得たため決定とする。
⑤�会員選任について
会則委員会より、三役経験者の中から選任し、
再任は認めないという提案があり、承認とする。
⑥鳥取こども学園もちつき中止について� 承認
⑦�ミニバスケットボール大会中止について� 承認
⑧児童・青少年奉仕委員会アワーについて� 承認
⑨第一回駅前周辺清掃奉仕日程について� 承認
軍手、清掃用具、駐車場は個人負担。
⑩「SDGs」講習会開催について� 承認
⑪�地域社会奉仕委員会アワーについて� 承認
⑫�チャーターナイト記念例会開催について
通常どおり、夜間に懇親会も含めて開催とする。
⑬�クリスマス家族例会開催について
会員のみの参加で夜間に開催とする。尚、参加
者にはクリスマスケーキを配布とする。詳細
は、11月理事会に計画委員会より提案。
⑭�11月以降の例会開催について
コロナも収まりつつあり、ワクチン接種もほぼ
全員が接種済というアンケート結果もあり、11
月より通常の会食を含む例会（12：20～13：
20）とする。尚、「２週間以内に県外に出られ
た方、県外の方と会食等の接触があった方はご
遠慮ください。」という条項は撤廃とする。
⑮�鳥取こども学園配下の「鳥取みどり園」の調

理室の回収費用が不足しており、１口5,000円
での寄付のお願いがあり、検討した結果、詳
細が不明なので、こども学園に確認の上、再
度審議することとする。

～理事会だより～事務局だより
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　約２年越しのコロナ蔓延も漸く下火になりつつ
有ります。
　しかし、まだいつ何処でクラスターが発生する
かも知れない状況には変わりが有りません。
　メディアの発表では感染者数は鳥取県は1桁以
内で収まっていて、県民の1人としては少しホッ
とし、又誇らしい気持ちです。
　私事ですが、鳥取に帰ってきて22年経ちます。
ワクチンの事を考えると本当に鳥取で良かった
ナァ～と思います。家族全員８月中には接種を終
え、元気で居られる事に感謝！
　真面目な周りの皆さんに感謝！
　後は早く日常生活・経済活動を取り戻し、いつ
もの鳥取に戻り春夏秋冬を感じられる様になりた
いですネ。

指導力・会報委員会　松本正嗣

発行日　隔月第１木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端２丁目125　〒680－0036
　　　　鳥取県不動産会館３Ｆ　☎22－6860
　　　　メールアドレス　inaba-lc@hal.ne.jp
　　　　ホームページアドレス
　　　　http://pcf.hal.ne.jp/inaba-lc/

例会日　毎月第１・第３木曜日　12時20分

例会場　鳥取市東品治102
　　　　☎27－8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　住谷きよみ

幹　事　佐藤公昭

編　集　会報委員長　
　　　　木下修司

表紙写真説明
鳥取市社会福祉協議会・ライオンズクラブ国際336-Ｂ地区　　災害時におけるボランティア支援に関する協定書締結式
10月1日　鳥取市役所市民交流センター2F多目的室に於いて

1 1 月 行 事 予 定 1 2 月 行 事 予 定
○クラブチャーターナイト記念日（17日）
○理事会・ガバナー諮問委員会

○ガバナー諮問委員会
○

１ 月  （鳥取中央LC例会）
２ 火
３ 水 文化の日
４ 木 第1269回例会 （鳥取砂丘ＬＣ例会）
５ 金
６ 土
７ 日
８ 月
９ 火  （鳥取LC例会）
10 水
11 木 理事会 （鳥取久松LC例会）
12 金  （鳥取千代LC例会）
13 土
14 日
15 月
16 火  （鳥取中央LC例会）
17 水  （鳥取砂丘ＬＣ例会）
18 木 第1270回チャーターナイト記念例会
19 金
20 土
21 日 クラブゴルフ
22 月
23 火 勤労感謝の日
24 水  （鳥取LC例会）
25 木  （鳥取久松LC例会）
26 金 6LC新善チャリティボウリング大会 （鳥取千代LC例会）
27 土
28 日
29 月
30 火

○クリスマスの行事 
○

○
○

１ 水  （鳥取砂丘LC例会）
２ 木 第1271回例会
３ 金  （鳥取千代LC例会）
４ 土
５ 日
６ 月 7R-1Z第2回ガバナー諮問委員会
７ 火  （鳥取中央LC例会）
８ 水
９ 木 拡大理事会 （鳥取久松LC例会）
10 金
11 土
12 日
13 月
14 火  （鳥取LC例会）
15 水  （鳥取砂丘LCクリスマス例会）
16 木 第1272回クリスマス例会
17 金 （鳥取LCクリスマス例会）（鳥取千代LCクリスマス例会）
18 土
19 日 クラブゴルフ
20 月
21 火  （鳥取中央LC例会）
22 水
23 木  （鳥取久松LC例会）
24 金
25 土
26 日
27 月
28 火
29 水
30 木
31 金


